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具志川中学校区意見交換会 

 

日時 平成２５年４月１７日（水） 午後１４時００分～ 

場所 水道局会議室 

意見交換会の様子： 

 
 

【地区について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪文化施設について≫ 

・劇場や中央図書館があるのは良い。 

≪公園について≫ 

・上平良川公園は利用者が多い。最近、防犯カメラを設置し自主管理をしている。 

 

●良くないところ 

≪庁舎について≫ 

・水道局までのアクセスが不便である。 

≪公園について≫ 

・喜仲児童公園は草刈機で刈れないほど、すぐ草が伸びて困っている。２週間に１回の

草刈が必要である。 

・上平良川公園では、滑り台の中で火を使って遊んでいた子どもがいたので、市として

も管理を考えるべきである。 

・喜屋武マーブ公園は具志川中学校のテニス部が利用しているが、夜は暗くて危ない。 

・宮里児童公園には遊具がない。 

≪その他≫ 

・具志川中学校区は公共施設が少ない。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪喜屋武マーブ公園について≫ 

・立地条件が良く利用者は多いが、魅力が少ないため、魅力向上につながる整備をすべ

きである。 
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・桜並木としたい。 

・避難場所としての利用も考えるべきである。 

・遊具が古いため、新しいものにするべきである。 

≪公園について≫ 

・宮里児童公園の隣の空き地にグランドゴルフ場をつくる計画があったので、進めてほ

しい。 

・公園の管理を自治会でしなければいけないのであれば、新しい公園はいらない。 

≪中央公民館の跡地利用について≫ 

・中央公民館跡地を児童館とすることも考えられる。 

≪子どもが集まる施設について≫ 

・中央公民館と復帰記念館の間に子どもが集まれる場所があったが、今はなくなってし

まったので、子どもが集まれる機能を持った施設が必要である。 

≪その他≫ 

・人口規模に応じた公共施設の整備が必要である。 

 

【うるま市全体について】 

現在の公共施設等について 

●良いところ 

≪病院について≫ 

・県立病院（中部病院）が近場にあって良いと思う。 

≪学校施設について≫ 

・看護学校ができた。 

 

●良くないところ 

≪地域交流センターについて≫ 

・地域交流センターでイベントを実施した際、夜 8 時までしか利用できなかったため、

イベントの時は時間を長くするべきである。 

≪文化施設について≫ 

・石川会館は1000人収容できるが、一つ一つの席が狭い。 

・市民芸術劇場は赤字と聞いたが、使用料の値上げではなく、他の対策を考えるべきで

ある。 

≪体育施設について≫ 

・勝連Ｂ＆Ｇセンターのプールは夏限定であり、冬に利用できるプール施設が少ない。 

≪その他≫ 

・健康福祉センターうるみんの立地場所は、商業地であることから、スーパーなどの集

客ができる施設が望ましかった。 

 

今後、公共施設等はどうあるべきだと思うかについて 

≪商工・観光施設について≫ 

・あやはし館のうるま市観光物産協会は、地域交流センターに整備しても良かったと思

う。あやはし館では観光に関する案内機能のみとし、そこからも観光客が流れるよう

な仕組みをつくる。 

≪文化施設について≫ 

・図書館が近くにない地域のために、移動図書館の復活が望ましい。 
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・勝連城跡に資料館を集約する。石川資料館は周知されていない。あやはし館の資料館

は必要性が低いと思う。 

・資料館を見て、ご飯を食べ、お土産を買うような一連の消費活動ができる仕組みが必

要である。 

≪庁舎の跡利用について≫ 

・与那城庁舎は立地場所が良いため、企業に貸したりホテルにしたり、公設市場や食堂

にしても良いと思う。 

・メンテナンスのことも考え、コスト削減ができるようにする。 

・階ごとに違うことで使用することも考えられる。 

・庁舎は中途半端な大きさのため、使い道がないと思う。 

・勝連城跡の近くである勝連庁舎を博物館としても良いと思う。 

・跡地は有料で売却しても良いと思う。 

≪保育所について≫ 

・認可保育園と待機児童の数を把握する必要がある。今後、市の保育園をなくし認可保

育園に移行するのであれば認可保育園を要望したい。 

≪児童館について≫ 

・合併時に中学校区ごとに児童館を整備するという話もあった。 

≪学校施設について≫ 

・福祉大学が必要である。 

≪勝連城跡について≫ 

・勝連城跡の上から下までのロープウェイをつくることも良いと思う。 

・入場やガイド等を有料にしても良いと思う。 

・勝連城跡周辺整備については、座喜味城跡周辺が参考になると思う。 

≪その他≫ 

・具志川地区内の施設は全部必要な施設である。 

・宿泊する場所がないためホテルが必要である。 

・サーフィンができる場所や環境を整備すると良いと思う。 

・公民館はデータで示されている数よりもっと利用されている。 

 

【その他】 

・州崎は大型船が入港できるように整備したら観光にもつながると思う。 

・主要な公共施設間における公共交通網を整備してほしい。オンデマンドタクシー（乗

り合いタクシー）も考えられる。 

・観光振興のためには、ソフト面での商品開発が必要である。 

・観光ルートの確立が必要である。 

・観光船の運航も考えられる。 

・他都市との比較対象や、校区ごとの施設利用者数を載せてほしい。 


